

PRESENTACIÓN

Somos Irati Flores, Mikel Montejo, Arrieta Saldaña, Imanol Mariño y Pablo Campayo, estudiantes de primero de bachiller de *Olabide Ikastola* y autores de este proyecto. Hemos decidido crear una empresa llamada ***Infinity Memory*** la cual comienza presentando su primer y hasta el momento único producto, un reloj inteligente llamado “***iRemember***”. Este fantástico reloj proporciona a su portador una ayuda a la hora de recordar y memorizar, facilitando el día a día del comprador. Por lo tanto, el producto va dirigido principalmente a las personas las cuales sufren demencia o cualquier enfermedad relacionada con la pérdida de memoria. Aunque también va dirigido a aquellos posibles compradores que deseen una agenda electrónica portátil. El reloj electrónico podría ser enviado a cualquier parte de Europa mediante la compra online, variando el precio de envío en base a la distancia que haya desde la península hasta el destino.

La idea del negocio comenzó cuando empezamos a debatir sobre cuáles son los problemas actuales con mayor necesidad de ayuda dentro de la sociedad. Tras pensar varias ideas diferentes, al final, “***iRemember***” salió a la luz al darnos cuenta de la falta de atención hacia los portadores de alguna de las enfermedades que conlleva la demencia. Es una idea tanto atractiva y novedosa como única en el mercado actual, por eso decidimos llevarla a cabo.



La idea principal del proyecto es facilitar y mejorar el bienestar del comprador. Con la novedosa tecnología que incluye el reloj, con un software intuitivo. La función principal del “***iRemember***” es recordar eventos del comprador. Al facilitarle toda la información al reloj, este te recordará lo que desees. También mandará avisos al propietario si así lo desea.

